

Fecha	Sección	Página
21.03.2014	Primera	4

## Denuncia PRD presión de los poderes fácticos

CLAUDIA GUERRERO Y LESLIE GÓMEZ

El Gobierno federal negocia con los poderes fácticos el contenido de la iniciativa de legislación secundaria en materia de telecomunicaciones, acusó ayer el senador perredista Miguel Barbosa.

Criticó que se haya decidido retrasar el envío de la propuesta del Ejecutivo hasta la próxima semana, luego de que en la Cámara alta circuló un documento detallado sobre el tema.

"Esa reforma es como mi prótesis, no más no llega", ironizó el poblano.

Según el legislador, el proyecto de legislación para telecomunicaciones, revelado en los últimos días, generó nuevas presiones de los intereses económicos y gubernamentales, por lo que el envío de la reforma fue frenado.

"Algunos dicen que el proyecto es una mala broma, pero no creo que alguien haga bromas tan elaboradas de más de 300 artículos, lo que sucedió es que se hizo público y se apestó", aseveró.

Los senadores del sol azteca circularon un documento en el que alertan sobre los 11 temas más delicados que pueden generar un retroceso en materia de telecomunicaciones, producto de las presiones.

Destacan la necesidad de fortalecer a los órganos reguladores, evitar el beneficio de los grandes consorcios en la multiprogramación y combatir los monopolios mediante la diversificación de opciones.



Página 1 de 1 \$ 29310.51 Tam: 107 cm2

**2014**.03.21